
Le 28 octobre 2014

Bureau d’audiences publiques sur l’environnement fBAPE)
Commission d’enquête sur la filière uranifère québécoise
Attn. : Rita Leblanc
Édifice Lomer-Gouin
575, rue Saint-Amable, bureau 2.10
Qué bec (Qué bec) G1R 6A6
Courriel uranium@bape.gouv.gc.ca

Objet Appui à la filière uranifère québécoise

Madame et messieurs les commissaires,

J’appuie la filière uranifère québécoise parce que le développement des ressources naturelles
permet la production de biens essentiels à notre bien-être. L’uranium ne fait pas exception;
grâce à son exploitation des milliers, voir des millions de personnes sont traitées pour le cancer,
des populations entières ont accès à de l’eau potable ou encore à l’électricité, nous évitons la
contamination des bactéries grâce à la stérilisation des aliments, etc.

Il faut également préciser que l’énergie nucléaire est beaucoup plus propre que toutes autres
énergies de masse. L’exploitation de l’uranium permet la production de l’énergie du futur qui
sera, sans contredit, la solution pour remédier au réchauffement climatique.

Je crois que le Québec détient tous les atouts pour explorer et exploiter l’uranium de manière à
respecter l’environnement et la santé des populations. L’industrie minière est bien réputée et
détient une solide expérience. Même constat pour l’industrie uranifère canadienne dont la
réputation à travers Te monde est enviable. Le fait que le Canada soit le deuxième plus grand
producteur d’uranium au monde démontre qu’il s’agit d’une industrie bien développée. De plus,
les instances canadiennes sont réputées pour leur encadrement très sévère de cette industrie.

L’économie québécoise bénéficierait également du développement de la filière uranifère
québécoise. Il s’agit de bons emplois et les retombées de l’industrie minière sont non
négligeables.

Pour toutes ces raisons, j’appui la filière uranifère québécoise et j’espère que le gouvernement
se rendra à l’évidence qu’il n’y a pas plus de dangers que pour d’autres types de mines.

Charles Antoine Hébert
Citoyen de Longueuil
1836, Kirouac
Longueuil, Qc, J4G 2R5
Charles1239@hotmail.com

Je ne désire pas présenter mon opinion lors des audiences publiques du BAPE.
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